
       

La lettre d’Eva SAS
VOTRE DéPUTéE

7e circonscription de l’Essonne : Athis-Mons / Juvisy-sur-Orge / Paray-Vieille-Poste / Savigny-sur-Orge / Viry-Chatillon

juillet 2014

n°5é d i t o

Le 17 juin dernier, la liste des 1 300 quartiers prioritaires qui bénéficieront de la politique de la 
Ville a été publiée. Je m’adresse donc à vous pour vous annoncer que notre circonscription est 
au cœur de ce nouveau dispositif : les quartiers de Grand-Vaux (Savigny-sur-Orge) et du Plateau  
(Viry-Chatillon) rentrent dans les quartiers prioritaires ; le Noyer Renard (Athis-Mons) et la Grande  
Borne (Viry-Chatillon) y demeurent ! 

Une seule carte de 1 300 quartiers prioritaires remplacera désormais les trop nombreux zonages  
qui s’étaient empilés depuis vingt ans (ZUS, CUCS, ZRU, ZFU). Une des priorités de mon mandat 
était de faire profiter les quartiers de la circonscription de cette nouvelle politique de la Ville.  
J’ai personnellement plaidé en ce sens, à plusieurs reprises, à l’Assemblée nationale et en  
circonscription, auprès du ministère de la Ville et du Préfet. 

C’est donc une grande satisfaction que voir se concrétiser cet espoir : ces quartiers vont pouvoir  
bénéficier des moyens de l’état au travers d’un « contrat de ville » signé entre l’état, l’Agglomération  
et la ville. Il devra être signé au plus tard fin 2014 pour profiter à plein de ces nouveaux moyens. 
Ils permettront à nos quartiers de bénéficier d’actions concrètes telles que la mobilisation  
des emplois d’avenir, la nomination d’un délégué sécurité, la prise en charge des élèves en exclusion  
scolaire, la scolarisation des enfants avant l’âge de trois ans, l’amélioration des transports  
en commun et le soutien à la formation professionnelle. 

Cette réforme bénéficiera à tous les habitant(e)s de la circonscription car ces mesures solidaires  
envers les territoires les plus démunis permettent de créer une cohésion et une dynamique positive  
dans toute la ville. C’est une première victoire et je reste mobilisée pour que ces dispositifs soient  
réellement dotés de moyens, et surtout qu’ils soient étendus à d’autres quartiers comme  
les Prés-Saint-Martin ou le Clos Nollet , car les contrats de ville peuvent les inclure, c’est en ce sens  
que j’ai interpellé le président de la communauté d’Agglomération, le 26 juin dernier. 

La prochaine étape, nous y travaillons déjà, car environ 250 quartiers seront sélectionnés parmi  
les 1 300 quartiers prioritaires pour bénéficier de la rénovation urbaine. Il est primordial qu’un  
quartier comme Grand-Vaux, dont les bâtiments et le centre commercial sont aujourd’hui dégradés, 
puissent bénéficier de cette rénovation indispensable.

Vous pouvez donc compter sur moi pour continuer à défendre l’amélioration de la qualité de vie 
dans nos quartiers, et donc à plaider pour qu’ils bénéficient pleinement des moyens de l’état. 

Eva SAS

RETROUVEZ
TOUTE MON
ACTUALITé SUR
www.eva-sas.fr
n Interventions à l’Assemblée
n Questions au gouvernement
n Rencontres en circonscription
n Articles de presse
n émissions télévisées...

Suivez-moi 
sur Twitter :
@EvaSasAN
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56, Grande rue
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NOUS CONTACTER
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Notre circonscription au centre  
de la nouvelle politique de la Ville,  
un véritable espoir pour nos quartiers

  
Fête de quartier de Grand-Vaux  
à Savigny-sur-Orge, le 7 juin 2014

Fête des Clos à Athis-Mons,  
le 28 juin 2014

Fête de quartier des Prés-Saint-Martin 
à Savigny-sur-Orge, le 14 juin 2014 
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Nous venons de voter en ce début du mois de juillet le collectif budgétaire. 
Ce collectif budgétaire, le premier après les élections municipales et européennes, aurait 
du répondre à l’attente que les français ont exprimée : plus de mesures en faveur des 
ménages, plus d’efficacité sur le front de l’emploi.
Une inflexion a eu lieu, et elle va dans le bon sens, avec les suppressions d’impôt sur le 
revenu jusqu’à 1,1 fois SMIC, les allègements de cotisations sociales salariales pour les 
salariés jusqu’à 1,3 fois le SMIC, et les mesures en faveur des artisans pour 1 milliard 
d’euros. Mais ce n’est pas d’une inflexion dont nous avons besoin, mais d’une véritable 
réorientation. 

C’est la raison pour laquelle j’ai soutenu une série d’amendements pour mieux cibler  
les aides aux entreprises, pour annuler le gel de la revalorisation des aides au logement 
(APL et APS) et des pensions d’invalidité, pour faire baisser la CSG, pour développer  
l’apprentissage et les emplois d’avenir, pour réduire la TVA sur les transports collectifs,  
et bien sur pour maintenir le budget de l’écologie que ce collectif ampute de 288 millions 
d’euros... Autant de leviers qui libéreraient du pouvoir d’achat pour nos concitoyens et 
qui permettraient de relancer l’investissement notamment dans la transition écologique,  
les économies d’énergie, les transports collectifs, pour redonner des perspectives  
économiques à notre pays. 

Ces amendements, nous les avons portés en commun avec une large partie de la  
majorité, et nous avons ainsi fait progresser l’idée qu’une réorientation était nécessai-
re, en faveur de l’emploi, en faveur du revenu des ménages, et en faveur de l’écologie.  
Mais cette réorientation, le gouvernement n’a pas souhaité encore l’inscrire dans  
ce projet de loi de finances rectificatif. Je me suis donc abstenue sur ce collectif  
budgétaire, tout en continuant à œuvrer pour faire évoluer les orientations futures. n 

Questions 
écrites...
Quelques-uns des sujets sur  
lesquels j’ai interpellé les ministres  
du gouvernement : 
La prise en charge financière des activités 
périscolaires par les communautés  
d’agglomération dans le cadre de la réforme 
des rythmes scolaires ; 
Les problèmes des riverains liés au survol  
du nord de l’Essonne par le trafic aérien  
de l’aéroport d’Orly ;
Les conséquences du report de la taxe  
kilométrique poids-lourds sur les projets  
de transports collectifs ;
La nécessité de définir un modèle national 
d’étiquetage nutritionnel simplifié afin de 
lutter contre les maladies chroniques liées  
à une mauvaise alimentation ;
Contre la poursuite et la pérennisation de  
la colonisation israëlienne dans les territoires 
palestiniens occupés ;
Intervention dans l’hémicycle sur la prise en 
compte des attentes légitimes exprimées  
par les Français rapatriés.

Retrouvez toutes mes interventions 
sur www.eva-sas.fr

Budget : mieux cibler les aides aux entreprises, 
alléger l’impôt des ménages, 
investir dans la transition écologique
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Je suis une femme politique, je sais la force de l’action publique. Mais je sais aussi l’importance de l’action des associations  
dans notre pays. Ce sont elles qui donnent sens aux mots solidarité, convivialité, qualité de vie. Je les soutiens à mon niveau  
par la réserve parlementaire, mais vous aussi, vous pouvez participer à leur action. 

Association «lancement»
« Notre association a pour objet de favoriser l’embauche de personnes exclues du marché du travail 
au travers d’une insertion professionnelle durable. Nous mettons à votre disposition du personnel 
 pour vous aider aux tâches de ménage, repassage, jardinage, bricolage, manutention. Elle s’adresse 
aux particuliers, associations, entreprises, collectivités. »
Pour nous contacter : 6, avenue Jules Vallès 91 200 Athis-Mons / 01 60 48 36 38
www.association-lancement.com

«Savigny Tiers Monde»  
« Savigny Tiers Monde participe au progrès de pays en développement. Nous avons ainsi pu  
participer à la réalisation de puits, de forages, de moulins, d’écoles et de dispensaires.  
à Savigny, nous sensibilisons aux problèmes liés au sous-développement (conférences-débats,  
films etc.) et nous offrons également une aide aux devoirs pour les élèves en difficulté. »
Pour nous soutenir : stiersmonde@yahoo.fr 
« Le repas de la fête annuelle de notre association aura lieu le 22 novembre 2014. Inscrivez vous ! »
Contact supplémentaire :  Annie Lélu - 8, rue Charles d’Orléans 91600 Savigny-sur-Orge
Tél. : 01 69 24 80 88

AIdONS LE déVELOPPEMENT dES PAyS dU SUd

«Juvisy-Tillabéri» 
« Juvisy-Tillabéri apporte son appui financier et technique pour le développement du village de 
Tillabéri (Niger) : animation d’activités culturelles, création d’une Unité de Production Artisanale 
d’une farine utilisant des produits locaux, participation à un Centre de formation des handicapés 
etc. » Pour nous soutenir : 6, rue Piver 91265 Juvisy-sur-Orge cedex - 01 69 12 50 02
http://association-juvisy-tillaberi.blogspot.fr/ 

FAISONS APPEL AUx ASSOCIATIONS d’INSERTION POUR NOS TRAVAUx dU QUOTIdIEN

COUP de projecteur sur des associations de la circonscription 


